LA RÉCRÉATION

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 2 décembre 2022

Présents: Stéphanie Villa-Bonhoure, Roxane Gimet, Sandrine Guégan, Martine Le Dantec, Charles Van Daele, Marie-Christine Monnoyer, Richard Monnoyer, Christian Lagente, Roland Olivet, Fabrice Villa, Bernadette Subra, Sébastien Duranton. René Robert, Jean-Marc Le Dantec

Début de séance à 21h.

Ordre du jour :

- Rapport moral
- Bilan financier Budget prévisionnel
- Nomination du secrétaire
- Projets
- Animations Activités
- Questions diverses.

Rapport moral:

Sandrine présente un diaporama listant toutes les activités effectuées du mois d'octobre 2021 au mois de juin 2022 (diaporama joint).

Beaucoup de fréquentation et ce en nette augmentation (300 adhérents inscrits).

Une fermeture du 5 juillet au 6 septembre 2022 nous a permis de nouvelles installations dans la salle et une partie du réaménagement de la cour.

Rapport moral approuvé à l'unanimité.

Bilan financier:

La bonne gestion des achats/ventes nous ont permis de clôturer 2021/2022 avec un actif 1408,11€. La somme qui est versée à la trésorerie de l'association.

Bilan approuvé à l'unanimité.

Budget prévisionnel:

Des comptes de dépenses en augmentation : assurance (Maif), alimentation (due à l'achat de pain pour le dépôt de pain voir plus loin), publicité (tracts pour annonces des activités et animations) qui seront contre-balancés par les ventes et les subventions (voir diaporama).

Bilan prévisionnel voté à l'unanimité.

LA RÉCRÉATION

Élection du secrétaire :

Seul candidat Charles Van Daele.

Charles est élu à l'unanimité.

Projets:

Dépôt de pain:

Une réunion du C.A est prévue début janvier pour mise en place au plus tard mi-janvier.

Pour le moment nous sommes en réflexion sur la date d'ouverture. En effet se pose le problème du manque de bénévoles le samedi matin pour assurer au mieux cette prestation supplémentaire ; une communication sera faite dans les jours à venir.

Pour rappel : La Récréation achète le pain au boulanger de St Félix (pas de reprise des invendus) qui livrera du mardi au samedi matin aux horaires d'ouverture de La Récréation.

Aménagement et décoration de l'espace extérieur :

Un pan de mur a déjà été recouvert de lattes de bois enduites à l'huile de lin (merci à Denis). Un des murs pourrait être offert aux St Julianais pour, par exemple, apposer les empreintes de leurs mains (en couleur). Les bancs seront repeints.

Animations:

Soirées thématiques :

- Samedi 14 janvier : soirée saumon et galettes (sous réserve).
- Samedi 11 février : soirée crêpes/cidre
- Mars (pas de date pour le moment) : soirée Carnaval/ retraite aux flambeaux.
- Matchs rugby/football
- Soirées musicales
- Cours de photographie
- Vent d'la Plume
- Initiation et sensibilisation informatique

Jeux de société:

Les propositions d'animation autour des jeux de société n'ont pas trouvés d'écho; manque de communication sans doute.

LA RÉCRÉATION

Divers

Proposition d'installation d'un vidéo-club qui pourrait fonctionner comme une boîte à livres (prêtés, échangés, etc.)

Proposition d'installation de panneaux d'affichage au-dessus des boîtes aux lettres et endroits stratégiques (Mairie, Salle des Fêtes) qui permettra de tenir informé les St Julianais des activités des différentes associations. La distribution de tracts sera toujours de mise pour le village côté campagne.

Christian Lagente rappelle que La Récréation a été une volonté de la Municipalité de recréer un lieu de convivialité et de partage au sein du village. Il remercie Sandrine de son implication malgré quelques difficultés rencontrées et constate un bilan plus que positif.

Sandrine, le Bureau et le C.A tiennent à remercier la Municipalité, tous les membres de l'association, les bénévoles (sans qui rien ne serait possible) et tous les acteurs qui participent aux animations.

Fin de la séance à 22h.